

LO QUE NO LOGRO BORGES! **POR SUS VERSOS:**
ALFONSIN PREMIO NOBEL DE LITERATURA



BS. AS. 13-10-86

ORGANO DEL MOVIMIENTO NACIONALISTA SOCIAL

Director: FEDERICO RIVANERA CARLES

AÑO II, Nº 12

A 0.40

¿UN ESTADO JUDIO EN ARGENTINA?

Al parecer el judaísmo advirtió que fue un error mencionar públicamente el proyecto de colonización del sur por judíos soviéticos. Por ello, decidió negarlo a través de un anónimo diplomático argentino, atribuyéndolo a una versión lanzada por la "ultraderecha" para llamar la atención sobre el Plan Andinia. (La Prensa, 27-9-86, P. 3).

Como se sabe, dicho Plan atribuye al judaísmo el propósito de fundar un Estado en la Patagonia. ¿Es esta una burda mentira antisemita?

la agenda de conversaciones actualmente en elaboración (para el viaje de Alfonsín a la URSS, N. de la R.), pero agregó que 'no es imposible'. Según apreciaciones de la misma fuente, el asunto podría ser desarrollado por el Presidente en alguno de sus encuentros con los dirigentes soviéticos, 'siempre que hubiese indicios de interés en considerar el tema'. Esta respuesta hace prever LA EXISTENCIA DE CONVERSACIONES PREVIAS ENTRE AMBOS GOBIERNOS. De todos modos, el tema está siendo manejado

de agricultores judíos de la URSS QUE SERIAN RADICADOS EN TIERRAS DE LA PATAGONIA, como el siglo pasado inmigrantes del mismo origen se radicaron en Entre Ríos, Santa Fe y en Médanos y Rivera, en la provincia de Buenos Aires". (La Nación, 8-9-86, p. 12). Unos días después informaba La Prensa: 'El gobierno se encuentra evaluando la forma en que propondrá a la Unión Soviética el traslado de familias judías radicadas en esa país a REGIONES DEL SUR ARGENTINO. La propuesta formal será efectua-

nuevo. Fija su atención en dos países: ARGENTINA, como país de las posibilidades PRACTICAS, y Palestina, el de las posibilidades ideales". (Josef Kastein, Historia y destino de los judíos, p. 398, ed. Claridad, Bs.As., 1945).

Por su parte, el fundador del sionismo, Theodor Herzl, en su famoso libro El Estado Judío, aparecido en Viena y Leipzig en 1896, sostuvo que el Estado de Israel debía erigirse en Palestina (o los legítimos dueños son los árabes) en ARGENTINA! En el capítulo

Veamos.

En primer término fue el propio gobierno quien informó sobre el aludido plan de colonización. "Consultada una alta fuente gubernamental -dice La Nación-, respondió - que el tema no formará parte de -

que, el tema está siendo manejado con extrema cautela y, según analistas diplomáticos, no formaría parte de la declaración conjunta que se firmaría en ocasión de la visita. De acuerdo con las versiones circulantes, la Argentina podría ofrecer recibir a familias -

La propuesta formal será efectuada durante el viaje del presidente Raúl Alfonsín a la Unión Soviética el 13 de octubre próximo, SE GUN CONFIRMARON FUENTES OFICIALES. Lo que no está resuelto aun es si la iniciativa será formulada durante las entrevistas que mantendrá el presidente con las autoridades soviéticas o si hará 'una suerte de exhortación pública' durante alguno de los discursos - que pronunciará. La idea que se ha elaborado en el gobierno es la de ofrecer a las familias judías que viven en la Unión Soviética la posibilidad que se radiquen en la Argentina. Para ello SE HA PENSADO EN LA REGION PATAGONICA que, como se sabe tiene muy baja densidad poblacional y, POR OTRA PARTE, SE TIENE EN CUENTA EL PROYECTO DE TRASLADO DE LA CAPITAL FEDERAL A VIEDMA/CARMEN DE PATAGONES.

El presidente de la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA), David Goldberg, dijo que 'diplomáticos vinculados al viaje del presidente a Moscú no descartaron la posibilidad de que la cuestión de los judíos en la Unión Soviética sea tratado en el más alto nivel'. Goldberg, no obstante, dijo desconocer si el presidente Raúl Alfonsín iba o no a tratar la posibilidad de ofrecer a las autoridades soviéticas la radicación de familias judías en el sur argentino". (La Prensa, 20-9-86, p. 9).

Respecto al Plan Andinia, más allá de la veracidad o no del documento en que el mismo es descrito, existen serios indicios a través de otras fuentes, acerca de los objetivos judíos en Argentina. Ya León Pinsker, el precursor del sionismo, en la década del 80 del siglo pasado, "propone a los judíos volver a infundir una realidad en su vida de apariencia, en Palestina y en América -un centro

bes) o en ARGENTINA! En el capítulo titulado "¿PALESTINA O LA ARGENTINA?", dice textualmente: "¿Hay que preferir Palestina o la Argentina? La 'Society' (of Jews', organización propuesta por Herzl para llevar a cabo el plan sionista, N. de la R.) tomará lo que se le da y hacia lo que se inclina la opinión general del pueblo judío. La 'Society' reglamentará ambas cosas. La Argentina es por naturaleza uno de los países más ricos de la tierra, de gigantesca superficie, población escasa y clima moderado. LA REPUBLICA ARGENTINA TENDRIA EL MAYOR INTERES EN CEDER NOS UN PEDAZO DE TERRITORIO". (Th. Herzl, El Estado Judío, p. 35, ed. Juventud Cultural Sionista, Bs. -As., 1929). En la página anterior Herzl dijo con desparpajo: "la 'Society' deliberará sobre el país - QUE HA DE SER OCUPADO. Dos países tienen que ser tomados en cuenta: Palestina y la Argentina. Notables intentos colonizadores han tenido lugar en ambos países, pero indudablemente según el falso principio DE LA INFILTRACION PAULATINA DE LOS JUDIOS. La infiltración tiene que acabar siempre mal, pues - llega regularmente al instante en que el gobierno, presionado por la población que se siente amenazada, impide la afluencia interior de judíos. Por consiguiente la emigración sólo tiene sentido cuando su fundamento ES NUESTRA APIANZADA SOBERANIA.

La 'Society of Jews' tratará con las actuales autoridades superiores del país y ciertamente BAJO EL PROTECTORADO DE LAS POTENCIAS EUROPEAS, si a éstas les resulta claro el asunto. Podemos proporcionar enormes beneficios a las actuales soberanías, tomar sobre nosotros una parte de las deudas del Estado, construir vías de comunicación las que, por otra parte, nosotros mismos necesitamos y mucho

(continúa en pág. 3)

CUAL ES LA VICTIMA?



EL TRABAJADOR ARGENTINO



EL "POBRE" JUDÍO

LA ESTAFA DEL ALAS REVELA LA PODREDUMBRE DEL SISTEMA

¿UN ESTADO JUDIO EN ARGENTINA?

(viene de pág. 1)

cosas más". (Ibid., pp. 34-35).

Incluso en la versión primitiva de su obra (dirigida "Al Consejo Familiar" de los Rothschild y titulada Discurso a los Rothschild) el fundador del sionismo se inclinaba más por instaurar el Estado judío en nuestro país. (Ver Alex Bein, El 'Estado Judío' de Teodoro Herzl, p. 22, Biblioteca Popular Judía, ed. por el Congreso Judío Latinoamericano, rama del Congreso Judío Mundial, Bs.As., 1973).

(No deja de ser altamente sugestivo que el 10-7-1902, en diálogo con Herzl, el mayor británico W. E. Evans-Gordon, definiera a Argentina como "PAIS RESERVADO" PARA LOS JUDIOS; Gordon era miembro de la Royal Commission on Aliens, Comisión Real sobre Extranjeros; cfr. Th. Herzl, El problema judío, p. 23, B.P. Judía, Bs.As., 1972).

La creación del Estado de Israel de ninguna manera implica archivar el proyecto sobre Argentina. Al referirse a la colonización masiva de judíos en Argentina, organizada por el multimillonario hebreo "barón" Mauricio de Hirsch, en el siglo pasado, José Liebermann dice que "no fueron pocos los difamadores, que no querían otra 'tierra soñada' que Israel, sin considerar QUE SON DOS PROBLEMAS DISTINTOS y que la vida judía en la diáspora no puede desaparecer, así como lo está demostrando ahora, concreta y concretamente la marcha de los acontecimientos" (véase J. Liebermann, Los judíos en la Argentina, p. 40, ed. Libra, Bs.As., 1966).

Bajo el título "Estudian el asentamiento de una colonia judía en Santa Cruz", La Nación dio cuenta en enero de este año lo siguiente: "Río Gallegos. Miembros de la colectividad judía estudian la posibilidad de establecer un asentamiento que en 10 años podría congre-

gar UNOS 10.000 ISRAELIES en la localidad de El Calafate, ubicada a 200 kilómetros de esta ciudad. Alberto Levy, portavoz de los ISRAELIES que realizan un relevamiento en la zona, manifestó que 'ESTE ES UN PROYECTO LARGAMENTE ACARICIADO y que cuenta con el aval de autoridades argentinas'. Como ocurre desde algunos años, El Calafate -la principal villa turística de la región- recibió en esta temporada a varios cientos de mochileros judíos, quienes, SEGUN SUS PROPIAS MANIFESTACIONES, REALIZAN UN RELEVAMIENTO DE LA ZONA PARA ESTUDIAR EL CLIMA, LA FLORA, LA FAUNA Y LAS RIQUEZAS POTENCIALES DEL LUGAR. Según opiniones de los pobladores de la zona y de los mochileros, el relevamiento habría llegado a su fin con resultados favorables como para establecer un asentamiento. Consultados sobre la elección del lugar, que pese a sus encantos naturales, ofrece algunas complicaciones en el invierno por insuficiente infraestructura, dijeron que 'TAMBIEN FUERON DIFICILES LAS CONDICIONES QUE HABRIA DONDE ACTUALMENTE SE LEVANTA EL ESTADO DE ISRAEL. Pese a esa situación, podemos considerar que El Calafate tiene condiciones diez veces mejores que las que poseía Israel en sus comienzos. Aquí tenemos gas, petróleo, una tierra fértil, abundante agua y un clima adecuado para nuestras necesidades, salvo en invierno, pero esto no es un problema mayor'. También sostuvieron que 'actualmente estamos gestionando ante el gobierno nacional créditos y SUBVENCIONES, trámites que están bastante adelantados'. (La Nación, 5-1-86, 3a. Secc., p. 6).

¿A qué vendrán estos judíos DE ISRAEL y de la URSS? No, ciertamente, a labrar la tierra, puesto

que los judíos no son agricultores. Sobre este punto, el judío Irving Louis Horowitz, Director del Depto. de Sociología y Antropología de la Universidad de Washington, observa en su estudio sobre la judería de Argentina que "alrededor del 80% de la población judía está concentrada en la porción más urbanizada del país.. Los esfuerzos de ricos filántropos judíos a fines del siglo para reubicar a los judíos en tierras argentinas, y dar cuerpo al mito del judío como hombre de campo, como réplica prima facie a las imputaciones antisemitas del 'judío comerciante', HAN FALLADO SUSTANCIALMENTE" (cfr. I.L. Horowitz, La Comunidad Judía de Buenos Aires, p. 10, Serie Judaísmo Contemporáneo, ed. Depto. de Nuevas Generaciones e Investigaciones Sociales, AMIA, Bs.As., 1966).

Los judíos no son campesinos ni trabajadores manuales ni intelectuales, sino parásitos sociales. El profesor de Ciencias Políticas de la Universidad Hebrea de Jerusalén, Shlomo Avineri, describe así a la sociedad israelí: "Una sociedad judía en Eretz Israel en la cual la parte preponderante del trabajo en el campo, en la construcción y en las fábricas LA REALIZAN LOS NO-JUDIOS, mientras que el nivel de vida de la población judía -CONCENTRADA CADA VEZ MAS EN LOS OFICIOS DE INTERMEDIACION Y DE LOS SERVICIOS- ES GARANTIZADO EN MEDIDA CRECIENTE POR SUBVENCIONES Y DONACIONES FINANCIERAS DEL EXTERIOR, SE PARECE MUCHO A LA SOCIEDAD JUDIA DE LA DIASPORA O A LA QUE VIVIO ERETZ ISRAEL ANTES DEL ESTADO, durante la época de la distribución de dádivas de los funcionarios del Barón Rothschild. El Estado de Israel depende hoy en el orden político y

económico, más que nunca en su historia, de factores externos y DEL TRABAJO NO-JUDIO... La concentración en el comercio y los servicios, LA HUIDA DEL TRABAJO PRODUCTIVO... junto al auge de la Bolsa de Comercio -esa Bolsa que en el siglo XIX fue considerada como el foco de la actividad económica judía- todos esos fenómenos atestiguan que cada día nos parecemos más a los judíos de la Diáspora". (Sh. Avineri, El sionismo como revolución permanente, en revista Dispersión y Unidad, n.º 24, pp. 77-78, ed. Sion, Jerusalem, 1984).

Los argentinos debemos recordar por qué la primera colonia judía en Argentina se llama Moiseville. Cuando se le preguntó al rabino -cuál sería el nombre que se le daría, éste respondió "Kiriath Moische", y explicó la razón del mismo: "Moisés sacó a los judíos de las penurias del Egipto y los condujo HACIA UN PAIS PROPIO. Nosotros, después de haber salido de la Rusia zarista y de haber llegado a la libre Argentina, nos sentimos, a semejanza de nuestros lejanos antepasados, EN UN LUGAR QUE SERA NUESTRA PATRIA". (Ver José Mendel son, 50 años de colonización judía en la Argentina, p. 131, ed. DAIA, Bs.As., 1939). ¿Exageramos? El hebreo Alberto Gerchunoff en su obra Entre Ríos, mi país, recuerda que en Tulchín, Rusia, donde él vivía, en las reuniones que celebraban los judíos se hacía referencia a la colonización en Argentina "COMO LA ESPERANZA Mesianica DEL RETORNO AL REINO DE ISRAEL" y que el diario encargó de hacer propaganda al proyecto de Hirsch, "GLORIFICABA Y COMPARABA CON SION" a nuestra Argentina. (Cfr. A. Gerchunoff, Entre Ríos, mi país, pp. 12-13, ed. Futuro, Bs.As., 1950).

Federico Rivarera Carliés

Camarada obrero:

No te dejes usar por los comunistas -que no son trabajadores- porque ellos son socios del capitalismo financiero que te explota. ¡Únete a los explotados que luchan por la Libertad y el Pan!



¡INGRESA AL MNS!

SERVICIO DE LIBRERÍA DEL MNS

TEXTOS PARA LA REVOLUCION NACIONAL

Perú 161 - 40 P. - Horario: 17 a 22 hs.

EL ATAQUE 2

¿POR QUE SOMOS ANTIJUDIOS?

PORQUE EL JUDIO NOS CONSIDERA BASTANTES A SU SERVICIO.

"A ustedes por lo tanto se les denomina hombres, pero a los goyim no se les denomina hombres". (Tratado Kerithut, 6 b; este es uno de los libros de Godeahim, quinta Orden de la Mishná).

"La vida futura está reservada solamente a los devotos, y éstos son los israelitas; los no-judíos, en cambio, son exterminados después de esta vida". (Tr. Iore Deah, 268; este es el segundo libro del Shulján Aruj).

"Dios les dio a ellos (los no-judíos, N. de la R.) forma de hombre para la gloria de Israel. Pero los Akum (no-judíos, N. de la R.) fueron creados con el solo fin de servirlos a ellos (los judíos) día y noche. Nunca serán aliviados de este servicio. Es propio del hijo de un rey (un israelita) que los animales con forma de seres humanos estén a su servicio". (Midrash Talpiot, 225 d).

"Para el judío el gentil no existía como ser humano. EL GENTIL NO ES UN HOMBRE PARA EL JUDIO... excluyendo las relaciones de comercio, el judío podía tener trato amigable con el gentil, pero no proximidad; no comía con el gentil, no se casaba con él. El problema de la asimilación no existía. Los judíos podían asimilarse con facilidad, pero no lo deseaban. Existía el sentimiento de que nosotros éramos gente, que nuestra vida era vida, mientras que los gentiles eran pobres seres de vida sosa, sin valor. Se podía tener relaciones comerciales con ellos y relaciones cordiales, pero los gentiles no podían en realidad ofender al judío". (Iosef Agasi, Sionismo y utopía, en revista Dispersión y Unidad, nros. 24-25, pp. 87-88, Jerusalem, 1978; el autor pretende hacernos creer que con el surgimiento del sionismo tal concepción ha sido dejada de lado).

"Los judíos les reservaron a los gentiles un lugar inferior, un papel de instrumento ciego de la Providencia en la trama de las relaciones entre ella y el pueblo. Y como es sabido, ninguna persona o fuerza puede ofenderse o sentirse trastrornada por la acción de un instrumento carente de voluntad". (Zvi Lam, El antisemitismo y la identidad judía, en revista cit., nros. 20-21, p. 151, Jerusalem, 1977).

El judío Simon dice que el rabí no Shneur Zalman de Liady en su Likutei Amarim (llamado libro Ma Tania) "negó expresamente la purgación del alma de toda persona que no fuese de origen judío, NEGACION QUE HIZO EXTENSIVA INCLUSO A LOS GENTILES CONVERTIDOS AL JUDAISMO". (Akiva Ernot Simon, El legado vivo de Martin Buber, en revista cit., nros. 22-23, p. 120, Jerusalem, 1978; Zalman es uno de los más célebres rabinos de la época moderna).

PORQUE LOS JUDIOS CONSIDERAN LEGÍTIMO ROBARLOS.

"Todas las cosas pertenecientes a los goyim son como el desierto; la primera persona que llega y se las lleva puede reclamarlas como suyas". (Tr. Bava Batra 17, 54 b).

"Procedame mi alimento y pan que me está destinado, para que cuanto antes esa satisfacción con los bienes de los goyim". (Tr. Beshah, 16 a y b; se trata del libro de las Bendiciones).

"Está permitido defraudar a un goy". (Tr. Bava Kama, 113 b; este tratado es el primero de Nesiquim).

"En el mandamiento 189 DIOS NOS ORDENA PRESTAR DINERO A LOS GOIM CONTRA USURA, y ello para que no tengan provecho del crédito obtenido y no los ayudemos sino que sólo los perjudiquemos con nuestro dinero". (Sáfer Mitzvot, 73 d; escrito por Maimónides, "el Águila de la Siragoga", uno de los más afamados rabinos de todos los tiempos).

"No exijas de tus hermanos interés alguno, ni por dinero, ni por víveres, ni por nada de lo que - con usura suele prestarse. PUEDES EXIGIRSELO AL EXTRANJERO, PERO NO A TU HERMANO, para que Yavé, tu Dios, te bendiga en todas tus empresas, en la tierra que vas a entrar para poseerla". (Deuteronomio 23, 19-20).

Efectivamente, el prominente judío y defensor del capitán Drayfus, el anarquista Bernard Lazare, admite que para los judíos "LOS BIENES QUE SE DELEGAN EN LAS DEMÁS NACIONES PERTENECEN EN REALIDAD A ISRAEL". (Ver B. Lazare, El antisemitismo. Su historia y sus causas, p. 17, ed. La Bastilla, B. A., 1974).

PORQUE LOS JUDIOS CONSIDERAN LEGÍTIMO ESCLAVIZARLOS.

"Los esclavos o esclavas que tengáis, TOMADLOS DE LAS GENTES QUE ESTAN EN DERRREDOR VUESTRO; de ellos compraréis siervos y siervas. TAMBIÉN PODREIS COMPRAR DE ENTRE LOS HIJOS DE LOS EXTRANJEROS QUE VIVEN CON VOSOTROS Y DE ENTRE LOS QUE DE SU LINAJE HAN NACIDO EN MEDIO DE VOSOTROS, Y SERÁN PROPIEDAD VUESTRA. Se los dejaréis en herencia a vuestros hijos después de vosotros, como posesión hereditaria, servirán de ellos siempre; pero de vuestros hermanos, los hijos de

Israel, ninguno de vosotros será para su hermano un amo duro". (Levítico 25, 44-46).

PORQUE LOS JUDIOS CONSIDERAN LEGÍTIMO ASESINARNOS.

"Se los debe matar aun a los mejores de los goyim". (Tr. Avodá Zarah, 26 b.).

"A los mejores entre los cristianos hay que estrangularlos". (Rabino Raahí al interpretar Eruv 14).

"El mandamiento: No matarás, significa que no se mata a ningún ser humano de Israel; los goyim, los hijos de Noé y los herejes, espantos, no son israelitas". (Tr. Hilchot Iahuth, 47 c; escrito por Maimónides, en cuyo honor el gobierno judaico que nos oprime ha dado su nombre a la plaza de av. Córdoba y Uriburu).

"Mata hasta el mejor de los egipcios y aniquila hasta la mejor de las serpientes". (En la sefirá -comentario- a Parashat Beshalah).

"Todo el que vierte la sangre de los ateos hace tanto como si ofreciera sacrificios al Señor". (Rabí Simón Haddarsan 245 c, ed. Nda, 25, 8).

"Derramad vuestra ira sobre las naciones que no os conocen, y sobre los reinos que no invocan vuestro nombre; derramad vuestra indignación sobre ellos, y haced que vuestro airado furor se apodere de ellos; perseguidlos y destruidlos en vuestra ira debajo de los cielos del Señor". (Oración a Yavé en cap. VII del fr. Sanhedrín y en último cap. de Jgbbamat, primer libro de Nashia).

"Haz que desaparezcan sus cuevas (de los cristianos, N. de la R.), su lengua se seque, denigra su soberbia para que sean pisoteados. ¡Que su espíritu reviente y que se vuelvan tributarios!" (Tr. Seliyot de Frankfort, 20 b).

Lazare observa que el rabino Simón ben Yohaf, dice: "EL MEJOR DE LOS GOIM, MATALO". (Ibid., p.

228). Al respecto acota Lazare que los judíos han considerado que "ERA LICITO MATAR AL MEJOR DE LOS GOIM". (Ibid., p. 229).

Esta concepción sigue plenamente vigente en nuestros días. Al referirse a la educación que se imparte en el Estado de Israel, el hebreo Uriel Simon, expresa lo siguiente: "El hecho -bien irónico- de que en la educación religiosa-nacional de hoy en día las posiciones de Jasón Ish se hayan impuesto a las del rabino Kook debe ser motivo de gran preocupación... Cuando el titular de una Ieshiva (escuela o seminario rabínico, N. de la R.) cuyos alumnos no prestan el servicio militar sostiene que HAY QUE MATAR INCLUSO A LOS MEJORES GENTILES (subrayado en el original, N. de la R.), su posición no influye de un modo directo, inmediato, sobre los hechos de sus educandos. Pero no sucede lo mismo cuando los discípulos acuden a las escuelas religiosas del Estado, a las Ieshivot seculares y a las llamadas Ieshivot-headers". (Uriel Simon, Religión, moral y política, en revista cit., nros. 20-21, p. 38). No obstante lo afirmado por Simon, tal es la expresión cabalmente a la Ley judía, en caso contrario no se permitiría en el Estado de Israel. Por el contrario, la postura táctica del rabí Kook -degitimada al consumo de gentiles- no ha tenido eco. Por otra parte, nuestros lectores deben saber que el rabino Jasón Ish, cuyo verdadero nombre es Iechshá Kerlitz, junto con el rabí Mair ha-kohen de Radin, es la más "ilustre autoridad en materia halájica que ha habido en las últimas décadas de años" y "uno de los talmudistas más perspicaces", que constituye una verdadera "gloria espiritual" debido a lo cual los judíos "invocan con piedad su memoria". (Alexandre Safran, La Cábala, pp. 75-76 y 154, ed. Martínez Roca, Barcelona, 1983; el autor es el Gran Rabino de Ginebra).

MARXISMO Y JUDAISMO

A confesión de parte...

"Los profetas de Israel eran los precursores del socialismo moderno... ¡Bendigo al primer maestro de mi infancia que me hizo leer la Biblia y bendigo al maestro que,

ÓN
NA!

FELIX RUIZ